



Prueba Pedestre Internacional

## EL DIARIO lleva en alto la tricolor



La Tricolor boliviana volverá a flamear en los brazos de miles y miles de atletas que participarán en la 45 Prueba Internacional de **EL DIARIO** que se desarrollará el próximo 15 de abril en La Paz, la Ciudad Maravilla del Mundo.

Día que transcurre la expectativa aumenta y el número de inscritos, entre hombres y mujeres en diferentes categorías, sube vertiginosamente.

Los participantes de la prueba pedestre más grande de Bolivia se concentrarán en el punto de partida, ubicada en la calle Loayza esq. Mariscal Santa Cruz (El Prado).

Para cumplir el sueño de recorrer 13,3 kilómetros, le invitamos a inscribirse en las oficinas del Decano de la Prensa Nacional, en nuestras agencias de La Paz, El Alto y del interior del país, además de los puntos autorizados.

Bolivia dijo "No" a repostulación de Morales

## Anuncian movilizaciones para defender referéndum

Las movilizaciones en defensa del referéndum del 21 de febrero de 2016 que dijo "No" a la modificación del artículo 168 de la Constitución Política del Estado (CPE) que establece que tanto el Presidente y Vicepresidente del Estado pueden repostularse por una sola vez, serán reactivadas, según el colectivo ciudadano "Otra Izquierda es Posible".

"El martes (3) en instalaciones de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos (APDH), se realizará un seminario denominado 'Sin mujeres no hay democracia', donde están invitadas representantes féminas de diferentes colectivos ciudadanos, el mismo será de carácter casi informativo", manifestó Beto Astorga, líder de Otra Izquierda es Posible (OIP).

Al evento también fue invitada la presidente de la Asamblea de Derechos Humanos y activista del Consejo Nacional de Defensa de la Democracia (Conade) y otras mujeres líderes de otros colectivos ciudadanos, según su declaración.

Por su parte, Katrina Veneros, líder de las Kuñas Mbarete paceñas, cree que "el rol de la mujer no debería ser solamente que elija, sino que deberíamos ser elegidas, lo importante es apoyar a la mujer", afirmó.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Domingo de Resurrección

# Papa pide fin de crisis en Venezuela y Siria

• El Pontífice en su mensaje dijo: "Suplicamos el fruto del consuelo para el pueblo venezolano, el cual... vive en una especie de 'tierra extranjera' en su propio país; además pidió que termine la Guerra en Siria"

El papa Francisco pidió ayer, durante el mensaje que dio desde el Vaticano el Domingo de Resurrección, para que Venezuela encuentre una salida a su crisis política y termine la Guerra en Siria.

"Suplicamos el fruto del consuelo para el pueblo venezolano, el cual... vive en una especie de 'tierra extranjera' en su propio país, para que encuentre... la vía justa, pacífica y humana para salir cuanto antes de la crisis política y humanitaria que lo oprime, y no falten la acogida y asistencia a cuantos entre sus hijos están obligados a abandonar su patria", señaló el Papa desde la logia central de la Basílica de San Pedro en el Vaticano.

Asimismo, expresó su deseo de que se "ponga fin inmediatamente al exterminio que se está llevando a cabo con la guerra Siria y paz para Tierra Santa, que en estos días está siendo golpeada por conflictos abiertos que no respetan a los indefensos, para Yemen y para todo el Oriente Próximo".



EL PAPA FRANCISCO SE DIRIGIÓ A LA POBLACIÓN DESPUÉS DE LA MISA DEL DOMINGO DE RESURRECCIÓN DONDE TAMBIÉN DIO LA BENDICIÓN URBI ET ORBI "A LA CIUDAD Y EL MUNDO".

## Jurado de EEUU dicta fallo contra exautoridades bolivianas

El tribunal de Fort Lauderdale, en Florida, Estados Unidos, tiene previsto dictar el fallo del juicio civil contra el expresidente Gonzalo Sánchez de Lozada, y el exministro de Defensa, Carlos Sánchez Berzaín, que fue presentado por un grupo de familiares de las víctimas de "octubre negro" de 2003.

El veredicto debió darse el jueves de la semana pasada, pero el jurado decidió pedir más tiempo hasta hoy para asumir una determinación, informó el periodista Erick Foronda, desde Estados Unidos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



EXPRESIDENTE GONZALO SÁNCHEZ DE LOZADA.

## Carlos Alvarado ganó elecciones en Costa Rica

El candidato oficialista del Partido Acción Ciudadana (PAC), Carlos Alvarado, ganó anoche las elecciones de segunda ronda en Costa Rica con el apoyo del 60,66 por ciento de los votantes, escrutadas el 90,62 por ciento de las mesas.

El aspirante del evangélico conservador Partido Restauración Nacional, Fabricio Alvarado, obtuvo el 39,33 por ciento de los votos, de acuerdo con información oficial del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) de Costa Rica.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Estación espacial china cayó en el Pacífico Sur

Luego de los temores sobre la potencial caída en alguna zona poblada del laboratorio espacial chino Tiangong 1, el artefacto cayó anoche en una zona del Pacífico Sur, según informó la Oficina de Ingeniería del Espacio Tripulado del país asiático.

De acuerdo con el reporte, el Tiangong-1, de 10 metros de largo y ocho toneladas de peso, se destruyó "mayormente" antes de caer al océano a las 00:15 GMT.

El módulo espacial fue lanzado en 2011 con el objetivo de explorar la posibilidad de crear un puerto y lugar de reuniones espaciales en la órbita de la Tierra, pero el gobierno chino perdió control del artefacto en 2016.



LOS RESTOS DE TIANGONG 1 INGRESARON A LA TIERRA.



## Goleada celeste en Potosí

EL PLANTEL DE BOLÍVAR HUMILLÓ AYER A REAL POTOSÍ AL QUE LE ASESÓ SEIS GOLES CONTRA UNO (DE VISITANTE 1-6), EN EL ESTADIO VÍCTOR AGUSTÍN UGARTE, DE LA VILLA IMPERIAL POR LA DÉCIMA FECHA DEL CAMPEONATO APERTURA DE LA DIVISIÓN DEL FÚTBOL PROFESIONAL BOLIVIANO. LOS GOLES FUERON MARCADOS POR ERWIN SAAVEDRA, A LOS 10', JUAN MIGUEL CALLEJÓN, 52' Y 62', MARCOS RIQUELME 70', WILLIAM FERREIRA 72' Y DAMIÁN LIZIO 85' Y EL DESCUENTO DE DARWIN PEÑA, A LOS 44' (DE PENAL).

Hoy en Ciencia y Computación

## Se presentan nuevos dispositivos de Huawei

En un evento especial en la ciudad de París, Huawei Consumer Business Group presentó sus nuevos dispositivos móviles. Descubramos juntos las características de estos nuevos teléfonos que pronto estarán disponibles en nuestro mercado. Revisemos la propuesta de sus cámaras, la primera cámara triple Leica del mundo.

